

Le club anglais de football de Manchester City signe le Maroc-Espagnol Abdelkader Díaz

L'ado qui valait 4 millions de dirhams



Brahim Abdelkader Díaz.

Retenez bien son nom: Brahim Abdelkader Díaz. Âgé de seulement 14 ans, il vient d'être signé par la formation anglaise de football de Manchester City pour pas moins de 362.000 euros (4 millions de dirhams (MDH))! Et cette somme pourrait grimper à près de 3 millions d'euros (33 MDH) en fonction des performances du joueur. Il faut dire que les réalisations du jeune prodige dans les catégories inférieures de l'équipe de Málaga, en Espagne, ne seront pas longtemps restées inaperçues.

C'est Pere Guardiola, le propre frère et agent du grand entraîneur Pep Guardiola, qui a représenté le footballeur durant les tractations avec les "Citizens". Le géant espagnol du FC Barcelone était également sur le coup.

Le "Barça" avait du reste proposé de remettre aux Malaguènes 50.000 euros dans un premier temps pour leur étoile en devenir, puis 3 millions d'euros (34 MDH) si cette dernière venait à signer un contrat professionnel avec le club dans le futur. Mais les Anglais ont su être plus habiles à la manœuvre.

Ils peuvent être fiers du coup qu'ils viennent de réussir. Les spécialistes parlent d'un "nouveau Messi". Possédant la double nationalité maroco-espagnole, Abdelkader est encore éligible pour jouer pour la sélection de son choix. Nul doute que son talent n'a pas manqué d'attirer l'attention du directeur des équipes nationales de jeune du Maroc, Pim Verbeek. ■

W. El Bouzdaini